
INTERNATIONALE WOCHEN
GEGEN RASSISMUS
20. März - 2. April 2023

Jeder Mensch kann was 
gegen Rassismus machen!

Auch Sie können etwas gegen Rassismus machen.

Hier bekommen Sie Informationen,

was Sie machen können:

Stiftung für die Internationalen Wochen 

gegen Rassismus

Goebelstr. 21a

64293 Darmstadt

Telefon: 06151 33 99 71

Fax: 06151 39 19 740

Mail: info@stiftung-gegen-rasssismus.de

https://stiftung-gegen-rassismus.de
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Internationale Wochen 
gegen Rassismus 2023

International bedeutet: 

Alle Länder auf der Welt machen mit.

Am 21. März ist der Tag gegen Rassismus.

Rassismus bedeutet: 

Menschen werden ausgeschlossen, 

weil sie anders sind.

Viele Länder machen 

Veranstaltungen 

gegen Rassismus.

Rassismus kann ganz verschieden sein
Menschen werden zum Beispiel ausgeschlossen:

•	 Weil sie anders leben.

•	 Weil sie anders aussehen.

•	 Weil sie behindert sind.

Rassismus gibt es in allen Ländern auf der Welt
Viele Menschen haben Vorurteile.

Das bedeutet: Sie denken falsche Dinge. 

Zum Beispiel:

•	 Behinderte Menschen können  

nicht überall arbeiten.

•	 Wenn Männer andere Männer  

lieben, dann sind sie krank.

Jeden Tag werden Menschen ausgeschlossen
Zum Beispiel:

•	 Ein Mann darf nicht in einen Sport-Verein,  

weil er schwarz ist.

•	 Eine Rollstuhl-Fahrerin wird  

angegriffen, weil sie behindert ist.

•	 Menschen aus anderen Ländern  

bekommen keine Wohnung.

•	 Eine Frau bekommt keine Arbeit,  

weil sie ein Kopftuch trägt

Rassismus schließt Menschen-Gruppen aus
Das bedeutet, viele Menschen denken 

falsche Dinge über: 

•	 alle schwarzen Menschen.

•	 alle ausländischen Menschen.

•	 alle behinderten Menschen.


